

# Heilbad geht mit Vital-Wandern voran

Viele Gäste bei Einweihung der neuen Wege dabei

■ Von Friederike Niemeyer

Bad Holzhausen (WB). Die vier neuen Gesundheitswanderwege in Bad Holzhausen sind eröffnet. Viele interessierte Besucher sind am Samstag dabei gewesen, als Bürgermeister Jost Egen das rote Band durchtrennt hat, und haben gleich eine erste Wanderung unternommen.



Einen Blumenstrauß und viel Anerkennung stellvertretend für alle Mitarbeiter an den neuen Wanderwegen haben Heinz Sellenriek (von links), Gabriele Schnabel, Jens Holsing und Christian Streich erhalten.

Begleitet von Physiotherapeutin Angelika Witt und Ergotherapeutin Anne Borchard, die in der Rehaklinik Holsing Vital für die Tinnitus-Therapie zuständig ist, konnten die Wanderer so etwas über die Heilwirkung von Aufmerksamkeitsübungen erfahren. Das Jagdhornbläsercorps Hegering Lübbecke spielten auf, und der Touristikverein Bad Holzhausen schenkte Kaffee und kühle Getränke zum Kuchen aus.

**Mehr Fotos  
im Internet:**  
[www.westfalen-blatt.de](http://www.westfalen-blatt.de)

Die vier neuen Wege über eine Strecke von insgesamt 25 Kilometer richten sich an durch Stress und Tinnitus geplagte Menschen. Diesen Zivilisationskrankheiten soll durch gezielte Übungen beim Gesundheitswandern beigegeben werden. Jeder Tourist kann dies schon jetzt ausprobieren. Von

2011 an sollen aber auch Pauschalangebote der Vital-Wanderwelt den gesundheitsbewussten Individualurlauber anlocken: beispielsweise ein Wochenende »Stressfrei Wandern« oder eine Woche »Wandern – den Ohren zuliebe«.

In einer Feierstunde bei Holsing Vital war zuvor das Projekt Teuto-Vital-Wanderwelt von Friedel Heuwinkel, Landrat in Lippe und Vorsitzender des Fachbeirates Tourismus bei OWL-Marketing, eingeweiht worden: »Das ist ein wichtiger Meilenstein für unsere Region.« Bad Holzhausen ist der erste der neun Projektorte in OWL, der seine Gesundheits-

wanderwege an den Start gebracht hat. Am 12. September wird Bad Wünnenberg folgen.

»Aus einer bildschönen Landschaft ist jetzt eine therapeutische Landschaft geworden«, sagte Ronald Claaßen, Projektleiter bei der OWL-Marketing-GmbH. Und Landrat Dr. Ralf Niermann sprach von den neuen Wegen als einer »Blüte, die aufgehen wird«. Bürgermeister Jost Egen freute sich, nun ein weiteres Alleinstellungsmerkmal für das junge Heilbad zu haben. Gemeinsam mit Jens Friedrich Holsing betonte er, dass es wichtig sei, neben Reha-Patienten und Kurgästen die wachsende Zahl von Gesundheitstouristen anzusprechen.



Plaudern über viele gemeinsame Jahre Ratsarbeit: (von links) Horst Röscher, der langjährige Stadtdirektor Manfred Beermann und Marlotte Oestreich.



Jula Florentina (4 Jahre) hat die Wandertafel enthüllt. Applaus gibt es von Papa Jens Friedrich Holsing sowie Dr. Ralf Niermann (links) und Friedel Heuwinkel.